

Abre BMV con alza de 0.03% (El Reforma 28/06/10)

Abre BMV con alza de 0.03% (El Reforma 28/06/10)El IPC se ubica en 32 mil 618.42 enteros con un volumen bajo de operación Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 junio 2010).- Los mercados de valores globales empiezan la semana con números diferenciados, caídas en Nueva York y ganancia en la Bolsa Mexicana de Valores, pese a los acuerdos logrados el fin de semana por el Grupo de los 20 (G20) y un aumento del gasto personal mejor del pronosticado en Estados Unidos. Las plazas neoyorkinas han comenzado el día con números negativos, lideradas por el índice Nasdaq, con una baja de 0.35 por ciento a 2 mil 215.65 unidades. El Standard & Poor's cae 0.26 por ciento y el Dow Jones 0.16 por ciento, para colocarse en mil 73.91 y 10 mil 128.01 puntos, cada uno. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) abrió operaciones con un avance marginal de 0.03 por ciento, al ubicarse en 32 mil 618.42 enteros. La apertura del mercado de capitales del País se dio en medio de un bajo volumen de operación, el cual era de 105 mil acciones, por un importe de 1 millón 132 mil pesos. Las empresas que presentaban los mayores incrementos en sus rendimientos eran Alsea, con 1.89 por ciento (ALSEA); Maxcom Telecomunicaciones, con 1.66 por ciento (MAXCOM); e Industrias Peñoles, con 1.35 por ciento (PEÑOLES). En tanto, las emisoras con las mayores bajas eran Cemex, con 0.98 por ciento (CEMEX); América Móvil, con 0.28 por ciento (AMX); así como la Bolsa Mexicana de Valores (BOLSA), con 0.25 por ciento. Minutos más tarde, el IPC ya había aumentado sus pérdidas, debido a que en Estados Unidos a los inversionistas no les agradó la información económica mixta. Si bien el gasto personal aumentó en mayo más de lo esperado en EU, al avanzar 0.2 por ciento contra 0.1 por ciento estimado, el ingreso personal resultó menor al previsto por el mercado, al lograr un registro de 0.4 por ciento contra 0.5 por ciento pronosticado. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa explica que los principales elementos que influyen en la marcha de los mercados tienen que ver con la baja de los precios del crudo y del cobre, además de que los países del G20 acordaron reducir su déficit fiscal en 50 por ciento hacia 2013, y a su vez mantendrán el estímulo económico ante la fragilidad de la recuperación económica. Las tasas de bonos en EU observan pocos cambios y van a la baja, el dólar gana frente al euro, el peso se encuentra estable y los mercados podrían estabilizarse previo a datos laborales en Estados Unidos, señala. En este contexto, gran parte de los índices accionarios del viejo continente observan un sesgo positivo, salvo los casos de Grecia, que pierde 0.77 por ciento; Portugal, que baja 0.10 por ciento; y Reino Unido, cuyo retroceso es de 0.02 por ciento. Mientras, la bolsa de Irlanda aumenta 1.26 por ciento, la de Alemania 0.88 por ciento, la de Francia 0.75 por ciento, la de España 0.72 por ciento, la de Italia 0.21 por ciento y la de Hungría 0.06 por ciento. Por otra parte, los mercados accionarios de Asia terminaron con cifras encontradas, ya que el Nikkei de Japón cayó 0.45 por ciento a 9 mil 693.94 unidades, y el Hang Seng de Hong Kong tuvo un incremento 0.17 por ciento a 20 mil 726.68 enteros. Para los mercados de América del Sur, la apertura de operaciones ha sido errática y mixta, con Brasil como el índice accionario de mayor caída, con 0.98 por ciento. Las bolsas de Venezuela y Perú aumentaban 0.76 y 0.02 por ciento, respectivamente.